

### **Kleine Anfrage**

Gefahr bei Strassenbauprovisorium Goldschlägi- / Riedbachstrasse

Am Fussgängerstreifen mit Mittelinsel an der Einmündung Goldschlägi- / Riedbachstrasse kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen, weil Fahrzeuglenkende die zu Fuss gehenden übersehen. Dies wohl auch, weil an diesem Fussgängerstreifen das Schild „Standort Fussgängerstreifen (Signal 4.11 SSV)“ fehlt. Zudem handelt es sich bei dieser Einmündung immer noch um ein Bauprovisorium, welches für den Bau der Einmündung Golschlägistrasse in die Bernstrasse erstellt wurde.

### **Meine Fragen dazu:**

1. Weshalb fehlt das Schild „Standort Fussgängerstreifen (Signal 4.11 SSV)“ an diesem Streifen?
2. Gedenkt der Stadtrat, das im Kanton Zürich an allen Fussgängerstreifen übliche Schild auch am Fussgängerstreifen mit Mittelinsel an der Einmündung Goldschlägi- / Riedbachstrasse anzubringen?
3. Ist es geplant, das Bauprovisorium „Goldschlägistrasse, bei Einmündung Riedbachstrasse“ wieder so wie vor dem Bau Einmündung Golschlägistrasse in die Bernstrasse zurückzubauen, damit die Einmündung sowohl für zu Fuss gehende wie auch für Rad fahrende wieder sicherer wird.
4. Falls ja, wann soll der Rückbau stattfinden?
5. Falls nein, weshalb nicht?